

## **Mot de remerciements du Directeur Général des Centres Hospitaliers de Tarbes-Vic, Lourdes et Astugue.**

En cinq semaines, l'objectif de **10 000 sur-blouses** (textile) en stock, permettant la rotation sur les établissements hospitaliers de Tarbes-Vic, Lourdes, Bagnères et Astugue est atteint et même dépassé !

Un mouvement magnifique que je salue à nouveau, nous a permis de répondre à la pénurie de sur-blouses jetables que nos fournisseurs habituels achetaient ... en Chine bien-sûr, Etat-usine d'une économie mondialisée !

Merci *aux couturières et couturiers bénévoles, aidants et donateurs* pour cette incroyable mobilisation. Merci pour votre bienveillance, votre générosité, votre humanisme. Votre mobilisation nous a démontré que tout est possible avec des valeurs de solidarité et qu'il nous fallait raisonner en circuits courts avec une production locale.

Vos sur-blouses bariolées, colorées et souriantes ne seront pas jetables mais lavables et nos soignants continueront à les porter et à penser à ce que vous avez fait pour eux.

Tout ceci a reposé sur l'initiative d'un homme, *Thierry Lavit*, soignant médico-technique au Centre Hospitalier de Lourdes et que je tiens à remercier. Merci aussi au *Docteur Laurence Demasles*, à *Sylvie Phlippoteau* (Directrice déléguée du CH Lourdes), à *Sandrine Jimenez*, aux équipes des blanchisseries hospitalières et à tant d'autres.

Chapeau à *Julien*, pour la tenue de la page Facebook Cov'Aid 65!

Et merci à vous toutes et à vous tous, qui avez participé à cette aventure humaine et que j'espère retrouver pour partager avec le personnel hospitalier, un moment de convivialité quand cela sera possible.

**Christophe BOURIAT**

**Directeur Général des Centres Hospitaliers de Tarbes-Vic, Lourdes et Astugue.**

